

Education/Campagne de sensibilisation contre les violences en milieu scolaire

Au tour du lycée Monseigneur Bessieux



La ministre de l'Education nationale, Nadine Patricia Anguile, épouse Obame, au cours de la campagne, à Bessieux.



Une vue des élèves présents.

AEE
Libreville/Gabon

VENDREDI dernier, les élèves du lycée Monseigneur Bessieux ont reçu la visite de la ministre de l'Education nationale, Nadine Patricia Anguile, épouse Obame. Cette visite entre dans le cadre de la vaste campagne de sensibilisation sur les violences en milieu scolaire, entamée depuis quelques semaines, par le membre du gouvernement, à travers différents établissements scolaires de la

capitale gabonaise. La ministre de l'Education nationale était accompagnée d'une forte délégation composée d'hommes de droit et de lois, de médecins et de psychologues. Le proviseur du lycée Monseigneur Bessieux, Célestin Nguema Oyame, a fait état au membre du gouvernement des problèmes rencontrés au quotidien par les encadreurs dans son établissement. Non sans fustiger les différents bars et autres établissements mitoyens du lycée, qui troublent la quiétude des apprenants. D'autant que, pense-t-il, la consommation

de l'alcool et de la drogue - à laquelle les élèves sont enclins du fait de cette promiscuité - est, en fait, la première cause de la violence en milieu scolaire. Le censeur de la Vie scolaire, Madame Mezui, a, à son tour, appuyé les propos du directeur en présentant les nombreux cas qui, depuis 2015, vont crescendo. « Pour l'année 2017-2018, nous avons enregistré 29 cas de possession de drogue au sein de notre établissement. Sans oublier des détentions d'armes blanches. Il est temps que les parents prennent leurs responsabi-

lités», a-t-elle indiqué. C'est donc avec un ton ferme et rigoureux que la ministre de l'Education nationale s'est adressée, par la suite, aux apprenants : « Je ne suis pas du tout contente de vous. Si vos parents vous ont envoyés à l'école, ce n'est pas pour venir faire du banditisme, encore moins pour venir vendre ou fumer de la drogue, ni pour menacer ou agresser vos enseignants. C'est pour que vous soyez des hommes et des femmes responsables demain. Les échos que j'ai de vous ici ne sont nullement bons. Je tiens donc à vous mettre en garde, en vous

demandant, dès aujourd'hui, d'adopter un comportement digne et honorable, vis-à-vis de vous-mêmes, de vos collègues et de vos encadreurs», a-t-elle lancé, visiblement déçue. Au terme de son discours, les élèves ont eu droit à des exposés sur la drogue, par les spécialistes de l'Office central de lutte antidrogue (Oclad). La rencontre a également été ponctuée par des échanges avec les hommes de droit et les médecins sur les conséquences liées à la consommation précoce de la drogue.

Ici et ailleurs

• Cinéma
Idrissa Ouedraogo n'est plus



Le réalisateur et producteur burkinabè Idrissa Ouedraogo est décédé hier dimanche à Ouagadougou à l'âge de 64 ans "des suites d'une maladie", a annoncé l'Union nationale des cinéastes du Burkina dans un communiqué transmis à l'AFP. Figure emblématique du cinéma africain des années 1980-2000, auteur d'une quarantaine de films, Idrissa Ouedraogo a été récompensé dans les plus grands festivals, obtenant le Grand Prix du Jury à Cannes pour "Tilai" en 1990. Il a présidé le jury du Fespaco en 2003. Idrissa Ouedraogo s'est aussi essayé au théâtre. En 1991, il avait mis en scène "La Tragédie du roi Christophe" d'Aimé Césaire à la prestigieuse Comédie-Française à Paris.

Rassemblés par F.B.E.M

OBJECTIF
COURIR LES SOLDES
JUSQU'À -70%

DANS TOUS NOS MAGASINS
DU 25 JANVIER AU 3 MARS 2018

Citysport Citysport celio* ALDO LEVI'S GUESS lam New Port adidas

À LBV galerie Mbolo tél: 01 72 61 19

À POG à côté du supermarché CASINO tél : 02 11 51 07

Ouvert du lundi au samedi de 9h00 à 19h30

Dans la limite des stocks disponibles